

Kartons für die Demokratie

Was aussieht wie ein Bastelkurs ist die Auseinandersetzung mit der Frage

„Was bedeutet Demokratie für uns?“

Diese Frage und die Idee, die Ergebnisse der gemeinsamen Überlegungen in die Gestaltung eines Umzugskartons einfließen zu lassen, wurde von dem Organisations-Team des Fests für Demokratie angestoßen. Und so löste die Fragen in teilnehmenden Klassen aller Jahrgänge zunächst eine Annäherung an das Thema, einen Austausch und schließlich eine Konsensfindung aus.

Und das ist „Demokratie at it's best“: gemeinschaftlich ein Ergebnis zu finden und zu formulieren, indem sich die Gruppe wiederfindet. Insgesamt 17 Gruppen beteiligten sich und haben damit der Demokratie ein „Gesicht/ ein Bild“ gegeben.

Hier nur eine kleine Auswahl ...

